

“ふるさとちば”的ための政策推進を



石毛くにゆき県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

千葉県の持続的発展を求めて!

2月県議会代表質問から



自民党を代表し、知事の政治姿勢を問う石毛議員

銚子市選出で県議4期目の半ばを迎える石毛くにゆき県議は、新年度予算案を審議する2月定例県議会の冒頭で、県政与党の自民党を代表して質問に登壇しました。党県連の政務調査会長を務める石毛議員は、自民党の代表質問には早くも4度目の登壇となり、2期目の最後を迎える森田知事に対し、「知事自ら4年間をどのように評価しているのか」など、その政治姿勢をただしました。また、広域幹線道路ネットワークの整備や、農林水産業の活性化など、県政全般の諸問題を取り上げました。

石毛議員 初めに、知事の政治姿勢について伺います。知事はこの4年間「くらし満足度日本」の実現に向けてさまざまな施策を推進されました。そこで、まだまだ道半ばの政策もあると想いますが、まず、森田知事に、2期目の4年間をどのように評価しているのか、伺います。

森田知事 私はこの4年間、1期目に引き続き、県議会の皆さん方をはじめ、市町村、関係団体のご理解とご協力をいただきながら、総合計画「新元気プラン」に掲げたさまざまな施策に全力で取り組み、県民の暮らし満足度の向上に邁進してまいりました。

人とモノの流れを加速させ、特に災害時に重要な道路ネットワー

千葉の強み 石毛議員 今後の県政運営について、どうあるべきと考えているのか。
森田知事 これまでの結果を踏まえ、今後の4年間は「千葉の強み」を最大限に生かし、世界の千葉県に向けて、大きく飛躍させる大切な時期になると考へています。

そしてまた、県民、特に未 来を担う今の子供たちが、より一層千葉県に誇りと自信を持つことができ、夢と未来へ希望を抱けるような「次世代へ光り輝く日本」の千葉

自民党代表質問に登壇 知事の政治姿勢を聞く

知事の評価

の通行料金800円を継続するとともに、北千葉道路の早期全線開通に道筋をつけることができました。

骨格予算 石毛議員 骨格予算とは、平成29年度当初予算は、どのような考え方で編成したのか。

高橋副知事 今回の見直しは、災害に強い千葉県づくりを進めるため、最新の地図被災想定調査の結果や、熊本地震の教訓などを反映しています。具体的には、新たな減災目標を設定するとともに、住民が主体となつた避難所運営の促進や、避難所までの着実な物資輸送対策、県職員派遣による被災市町村への支援体制の整備などを盛り込むことを考えています。

防災計画

県」をつくらなければならぬと思っております。その実現には、県民誰もが住み慣れた地域で安心して暮らすことのできる医療や福祉サービスの提供、人との整備、女性や中小企業が潜在する力を存分に發揮できる働く場の創造などに取り組む必要があります。

用対効果や地方債残高とのバランスも考えながら取り組んでいただきたい。

●県政と銚子市のご相談、ご要望をお聞かせください

石毛くにゆき県議事務所
〒288-0817 銚子市清川町2-6-16
TEL 0479-24-1716 FAX 0479-24-1753

幹線道路網の整備で県内活性化!



自席から再質問と要望をする石毛議員

高橋副知事 県では、国とともに、まさ網漁船や底びき網漁船に対する対応を進めています。漁業生産の基盤となる漁船の更新をどのように推進しているのか。

石毛議員 漁業の活力を取り戻すためには、基盤となる漁船をより生産性の高い漁船に更新することで、効率的な操業が可能な、収益性の高い漁業への転換を図ることができます。県では、そこで伺います。県では、

漁業生産の基盤となる漁船の更新をどのように推進しているのか。

森田知事 県内外とのスマートな人とモノの流れを強化し、生産性向上や防災力の強化を図るため、圏央道や外環道、北千葉道路などの広域的な幹線道路ネットワークの整備に努めています。このうち、圏央道の大栄・横芝間については、用地取得の進捗率が5割を超えており、早期に工事着手できることで、千葉県の魅力を最大限発揮することができます。

石毛議員 本県の一層の発展のために、広域的な幹線道路ネットワークの効果を県内全域に波及させることがで

とで、千葉県の魅力を最大限発揮させることができます。そこで、幹線道路ネットワークの整備状況はどうか。また、幹線道路ネットワークの効果を県内全域に波及させるため、どのように取り組んでいるのか。

森田知事 県内外とのスマートな幹線道路の整備について、1日も早く開通するよう引き続き、国や東日本高速道路株式会社に協力してまいります。

本県では、農業が元気になると、地域に活力が生まれ、千葉県の元気につながるものと思います。農業者が将来にわたり、希望を持って農業を継続できるよう、農業産出額の一層の向上に向け、どのように取り組んでいくのか、伺いま

石毛議員 農業産出額の向上に向け、どのように取り組んでいくのか、伺いま

森田知事 本県農林水産業をさらに発展させ、農業産出額の向上を図るために、戦略的な产地地強化と、高収益型農業への転換を進めいくことが重要です。

石毛議員 千葉県の優位性を、地域経済の活性化に着実につなげていくことが重要で、このため広域の商談会の開催や、新商品の開発への支援などを通じ、中小企業の新たな販路獲得や新

石毛議員 周産期・小児医療体制の充実について、小児救急電話相談の効果をより高めるため、どのような体制で行っているのか。

諸橋副知事 小児救急電話相談の効果をより高めるためには、病状に対する助言だけでなく、必要に応じて適切な受診先の紹介ができるなど、保護者に寄り添った相談体制を提供することが重要です。

小児救急電話相談

铫子連絡道などアクセス整備も元気な農業へ支援策

大限支援してまいります。また、外環道については、昨年12月に工事現場を視察し、状況を確認したところ、来年度の開通に向け、着実に整備が進められています。

県としては、これらの広域的な幹線道路の整備について、1日も早く開通するよう引き続き、国や東日本高速道路株式会社に協力してまいります。

本県では、農業が元気になると、地域に活力が生まれ、千葉県の元気につながるものと思います。農業者が将来にわたり、希望

を持つて農業を継続できるよう、農業産出額の一層の向上に向け、どのように取り組みをさらに入めるべきではないでしょうか。今後、農業産出額の向上に向け、どのように取り組んでいくのか、伺いま

石毛議員 農業産出額の向上に向け、どのように取り組んでいくのか、伺いま

森田知事 本県農林水産業をさらに発展させ、農業産出額の向上を図るために、戦略的な产地地強化と、高収益型農業への転換を進めいくことが重要です。

石毛議員 本県の一層の発展のために、広域的な幹線道路ネットワークの効果を県内全域に波及させることがで

効率的漁船の新導入

高橋副知事 県では、国とともに、まさ網漁船や底びき網漁船に対する対応を進めています。漁業生産の基盤となる漁船の更新をどのように推進しているのか。

石毛議員 昨年12月県議会で、わが党が中心になつて提出した「千葉県子どもを虐待から守る条例」が、もを虐待から守る条例をいたしました。議員の皆様のご賛同をいたしました。そこで、この条例を踏まえ、来年度からどのように児童虐待防止条例を制定されたところです。

森田知事 児童虐待相手に、児童虐待対応の中心的な役割を担う児童福祉司を、今後5年間で計画的に約200名増員し、児童相談所の体制を強化してまいります。

石毛議員 そこで、県では、県内の医療の実情に精通している県医師会に委託して、看護師及び小児科による電話相談を実施しており、今年度からは、相談時間を翌朝6時まで延長したところです。

また、相談員のスキルアップを図るため、県医師会などによる研修会を行い、緊急時の紹介などを行っています。

児童虐待防止条例

石毛議員 すべての子どもが虐待から守られ、幸せを実感しながら成長できる千葉県を目指して取り組んでいただくようお願いします。

自民党の代表質問項目

- 1 知事の政治姿勢について
- 2 財政問題について
- 3 防災対策について
- 4 児童虐待防止について
- 5 周産期・小児医療体制の充実について
- 6 自転車条例の施行に向けた取組について
- 7 有害鳥獣及び特定外来生物の対策強化について
- 8 中小企業の活性化について
- 9 アンテナショップについて
- 10 農林水産業の振興について
- 11 県内の道路整備について
- 12 企業土地管理局について
- 13 県立病院について
- 14 教育問題について
- 15 警察署の耐震化について
- 16 東京オリンピック・パラリンピックについて
- 17 その他